

Tir Européen / Informatique

Un drôle de problème...

Kaliméra / il y a dix sept années

[Un drôle de problème...](#)

J'envoie des courriels à une personne à une adresse courriel @c...

et il semblerait qu'une autre personne (dont l'ordinateur de dépannage que j'utilise actuellement n'a pas l'adresse) reçois ce courriel (une autre adresse @k...)

Cette deuxième personne ne m'a jamais écrit sur cet ordinateur de dépannage, donc impossible que son adresse s'y trouve

De plus ces deux personnes ne se connaissent pas, donc impossible qu'un virus pirate sois chez eux ...

Quel pourrais en être la cause ?

jipé / il y a dix sept années

[Re: Un drôle de problème...](#)

tire dedans.....

jpdjx / il y a dix sept années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Quel pourrais en être la cause ?

...Que dans ton carnet d'adresses, l'email de l'un se trouve sous l'identité de l'autre ?

Kaliméra / il y a dix sept années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Citation

jpdjx

Quel pourrais en être la cause ?

...Que dans ton carnet d'adresses, l'email de l'un se trouve sous l'identité de l'autre ?

Pas possible, tout(20 actuellement) a été rentré à la main, vu que j'attends le retour de mon pc

Utilisateur anonyme / il y a dix sept années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Tu as peut-être une règle qui tourne derrière. Qu'en tu envois ton message, elle s'applique. Vu que tu utilises un pc

de dépannage, il s'agit peut-être d'une crasse laissée par un ancien locataire. Si tu utilises Outlook, regarde dans Outils/Assitant gestion des messages.

Bien à toi Macman

Kalimèra / il y a dix sept années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Le gars qui semble (il ne me l'a pas dit , c'est un autre qui m'en a parlé) recevoir le courrier qui ne lui est pas destiné est un gars que je connais , mais dont je n'ai plus l'adresse depuis longtemps .

Il ne saurait donc être dans les crasses de l'ordinateur de dépannage que j'utilise actuellement et il n'était plus sur celui qui est en panne .

De plus il ne connaît pas le destinataire .

Kalimèra / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Je repense à ce problème de courriels qui vont vers d'autres destinations que celles définies.

Je me demande si le problème ne viendrait pas du routeur, qui est utilisé par les deux ordinateurs (un sous windows et un sous Linux)

Un virus ou un spy aurait-il pénétré par le premier et aurai-il vérolé le routeur ? Ce qui expliquerai que les messages envoyés par l'autre ordinateur (et sous une autre messagerie) sont aussi détournés.

xavier / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Citation

Kalimèra

Je repense à ce problème de courriels qui vont vers d'autres destinations que celles définies.

Je me demande si le problème ne viendrait pas du routeur, qui est utilisé par les deux ordinateurs (un sous windows et un sous Linux)

Un virus ou un spy aurait-il pénétré par le premier et aurai-il vérolé le routeur ? Ce qui expliquerai que les messages envoyés par l'autre ordinateur (et sous une autre messagerie) sont aussi détournés.

je pense que tu t'égares avec ton routeur verolé.

le problème vient du pc que tu utilises pour envoyer les mails.

essayes avec un compte hotmail ou gmail et tu n'auras certainement plus le problème.

le problème doit venir de ton logiciel de messagerie.

essayes via thunderbird ou un autre client mail.

Kaliméra / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

J'ai ce problème avec deux messageries différentes et deux programmes (windows et Linux) différents passant tous deux par le même routeur.

Et je n'ai eu que des problèmes avec gmail dans le temps et sur d'autres ordinateurs que les miens

CTN75 / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Ces 2 personnes ne se connaissent pas, mais toi tu les connais toutes les deux ?

Se pourrait-il que tu aies envoyé une fois un message à courriel@c ainsi qu'à adresse@k.

Admettons que courriel@c en voulant te répondre aie cliqué accidentellement sur répondre à tous au lieu de répondre et aurait lui adresse@k qui se serait mis automatiquement dans SON carnet d'adresse. Si le PC de courriel@c est lui vérolé il se pourrait qu'il transfère le message à adresse@k ? Un peu compliqué et il est tard...

Kaliméra / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Non, j'y avait pensé.

Mais il n'y a pas corrélation entre les deux et le mail qui a été envoyé l'a été d'un ordinateur qui n'avait pas l'adresse du premier.

Par contre, c'est le même routeur qui travaille pour les deux ordinateurs, il a commencé à travailler pour le premier, le second n'étant pas encore là

CTN75 / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Un routeur n'a qu'une mémoire rom que l'on ne peut modifier que par une màj du firmware.

Pour le reste il se contente de fermer ou de laisser des ports ouverts et de router les "paquets".

A mon humble avis ce n'est pas de ce côté là qu'il faut chercher.

Kaliméra / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Il s'agit probablement d'un virus, mais les programmes de nettoyage sur internet ne le trouvent pas

Tir Européen / Informatique

Un drôle de problème...

Kaliméra / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Il s'agit probablement d'un virus , mais les programmes de nettoyage sur internet ne le trouvent pas
Il arrivera peut-être ici aussi j'espère que non .

xavier / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Citation

CTN75

Un routeur n'a qu'une mémoire rom que l'on ne peut modifier que par une màj du firmware.
Pour le reste il se contente de fermer ou de laisser des ports ouverts et de router les "paquets".
A mon humble avis ce n'est pas de ce côté là qu'il faut chercher.

je suis de ton avis et je pense que le scan du pc doit se faire avec un antivirus digne de ce nom,si possible en moe
sans echec et sans le support réseau

Kaliméra / il y a seize années

[Re: Un drôle de problème...](#)

Ben... ?? cet anti virus que tu m'a fournis n'est donc pas digne de ce nom ???

Je vais en changer alors ?
